## Hospital Solidario Austral para ayudar a los más vulnerables

El Hospital y la Universidad Austral, junto con el sistema de salud pública y cientos de voluntarios y voluntarias, están trabajando para poder ofrecer atención de alta complejidad para aquellos que no tienen cobertura médica. Te contamos el proyecto y las posibles formas de colaborar. En los momentos extraordinarios, se notan los valores y el compromiso de la gente, que han ido gestándose en el día a día de estudio y trabajo. Cada uno y cada una reflexiona sobre cómo aportar desde lo que se tiene, se sabe y se hace, y de lo que puede conseguir.

¿Cómo vivir nuestra misión en este contexto de pandemia? A partir de esta pregunta, el Hospital Universitario Austral en conjunto con toda la Universidad trabajan en la puesta en marcha del Hospital Solidario COVID, para atender a la población vulnerable del tercer cordón del Conurbano bonaerense. especialmente adultos mayores. Una de las preocupaciones más profundas que surge ante la emergencia sanitaria causada por el COVID-19 es la posibilidad de atención, cuidado, contención y acompañamiento de los enfermos más vulnerables.

Prepararse para el desafío sanitario de la crisis fue el primer paso del Hospital Austral frente a la pandemia del coronavirus. Sin embargo, latía en el ambiente la preocupación por hacer algo más. Una situación extraordinaria llamaba a una propuesta extraordinaria. Resonaban las palabras del Papa Francisco: "Estamos en la misma barca y somos llamados a remar juntos".

"El Hospital Austral es una asociación civil, sin fines de lucro, que en mayo cumplirá 20 años. En ese sentido, el Hospital Solidario Covid es un proyecto en conjunto con la Universidad Austral, integrado al sistema de salud público y al partido de Pilar", detalla Manuel Rocca Rivarola, jefe de Pediatría y director médico asociado a cargo de llevar adelante la iniciativa, que recibirá a pacientes críticos desprovistos de cobertura y derivados del sistema de salud público.

Médicos y médicas, enfermeros y enfermeras, directivos, docentes y estudiantes, y todo tipo de colaboradores trabajan desde hace unas semanas para pasar del sueño a la realidad: un hospital solidario de alta complejidad en el campus de la universidad en Pilar. "Lo que va a faltar con esta pandemia es una cierta cantidad de camas de alta complejidad. En el hospital nos dedicamos a eso y pensamos que podemos aportar nuestro granito de arena ayudando con la atención a los pacientes críticos. Se está montando el Hospital Solidario Covid en el campus, con 60 camas de alta complejidad, iguales a las que están en la unidad crítica del Hospital Austral. Va a atender a adultos, ya que el impacto más grande es en ellos", explica el doctor Rocca Rivarola.

En respuesta a una comunicación en la que el Vicario Regional de Argentina, Paraguay y Bolivia, le contaba de este proyecto solidario y otras cuestiones personales, el Papa Francisco manifestó su apoyo y alegría: "Me alegró la noticia de lo que está haciendo el Hospital Austral. ¡Sigan adelante!".

El ejemplo de los profesionales de la salud, que -como recuerda el Santo Padre- "están dando su propia vida para salvar a los demás", invita al compromiso de todos para colaborar en una crisis que nos interpela de distintas formas. La gestión de una unidad de cuidados críticos, por personal sanitario, insumos, medicamentos, y tecnología es muy costosa, por este motivo, para llevar adelante este proyecto solidario se necesita de la colaboración de muchas personas que quieran aportar una ayuda concreta ante esta dura realidad que nos une como país, como humanidad. Por eso, el hospital sigue recibiendo donaciones

particulares y de empresas, especialmente orientadas a mantenerlo en funcionamiento durante el tiempo que sea necesario. Si querés colaborar con este proyecto, para donar o sumarte como voluntario o voluntaria hacé click acá: <a href="https://www.hospitalaustral.edu.ar/hospitalsolidario-covid/">https://www.hospitalaustral.edu.ar/hospitalsolidario-covid/</a>.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ar/article/hospital-solidario-austral-para-ayudar-a-los-mas-vulnerables/</u> (18/12/2025)